
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 01.12.2016  
 
 
Zu TOP : 7.11  
zur Verkehrsberuhigung in der Thomas-Kantzow-Straße 
Einreicher: Peter van Slooten, SPD-Fraktion 
Vorlage: kAF 0131/2016  
 
Anfrage: 
 
Beabsichtigt die Verwaltung den Verkehrsfluss in der Tomas-Kantzow-Straße wieder mit 
Bodenschwellen zu beruhigen? 

 
Wenn nein, aus welchem Grunde nicht? 
 
Herr Bogusch beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Die Stadtverwaltung beabsichtigt nicht im Bereich der Thomas-Kantzow-Straße Boden-
schwellen wieder einzubauen. Die Schwellen wurden als Schulwegsicherung für die 
damalige Karsten Sarnow-Grundschule im Jahr 2000 errichtet.  
 
Aufgrund des finanziellen Aufwandes bei der Erhaltung dieser Schwellen und dem Entfall der 
Grundschule in der Thomas-Kantzow-Straße wurden die Schwellen im Jahr 2013 abgebaut. 
Unfälle seit dem Abbau sind nicht bekannt. 
 
Die Kindertagesstätte "Am Stadtwald" am Leo-Tolstoi-Weg liegt mitten in einem 
verkehrsberuhigten Bereich und die Kinder der Kita werden in der Regel von den Eltern bis 
zur Kita begleitet. 
 
Herr van Slooten dankt für die ausführliche Antwort der Anfrage und zieht den Antrag zur 
Führung einer Aussprache zurück. 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. König/Sitzungsdienst 

Stralsund, 16.12.2016 
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